

Expediente: 1161-CJA-2023

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al programa de radio “Los Martines” que se emite por la FM 101.9, por sus 1000 transmisiones en el aire desde la ciudad de Mar del Plata.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a los Sres. Juan Martín Alliani y Martín Escalante, en un acto a celebrarse en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoín” del Honorable Concejo Deliberante, en día y horario a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 11-04-2023

Reunión nº 4

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer las 1000 transmisiones del programa de radio local “Los Martines”.

Desde octubre de 2006 siguen la campaña de Peñarol de Mar del Plata, siendo sus fundadores e impulsores Juan Martín Alliani y Martín Escalante.

Además, transmiten su programa de lunes a viernes de 14 a 15 hs por FM 101.9, manteniendo a la ciudad de Mar del Plata informada respecto de los acontecimientos del básquet.

Más allá de sumar horas de transmisión en el país, también siguieron al Club Atlético Peñarol en el ámbito internacional, transmitiendo desde México, Uruguay y Brasil.

“Los Martines” se ha convertido en una de las emisiones más escuchadas en la ciudad, ya sea a través de Internet o sintonizada por los distintos medios que la tecnología posibilita.

Es importante reconocer a aquellas radios que son cien por ciento marplatenses y que hacen el esfuerzo a diario para poder transmitir sus programas.

En el programa siempre han trabajado jóvenes periodistas o estudiantes de la carrera de Periodismo y Comunicación Social para que puedan tener la oportunidad de ingresar al ámbito laboral.

Además, por “Los Martines” han pasado infinidad de jugadores y entrenadores del ámbito del básquet tanto local como nacional e internacional.

Resulta indispensable destacar la labor de trabajadores que sostienen el medio de comunicación y que garantizan fuentes de trabajo.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al programa de radio “Los Martines”, por sus 1000 transmisiones en el aire desde la ciudad de Mar del Plata.-